

El Director  
del  
Archivo de la Corona de Aragón

Saluda

atentamente al Dr. D. Jaime Vicens Vives, su distinguido amigo, y en nombre de este Archivo le agradece el ejemplar de su nuevo libro titulado Fernando el Católico, príncipe de Aragón, rey de Sicilia, que ha tenido la atención de enviar con destino a su biblioteca auxiliar, felicitándole por la magnífica aportación de datos nuevos que ofrece la citada obra acerca del reino de Sicilia como territorio de la Corona de Aragón, y, más concretamente, sobre las relaciones que existieron entre catalanes y aragoneses durante el período estudiado.

Muchas gracias!

Jesús Martínez Ferrando

aprovecha esta oportunidad para ofrecerle el testimonio de su consideración más distinguida

Barcelona, 23 de Junio de 1945.